



※ 学校、家庭、地域がワンチームで子どもの健全な育成を目指したいという思いを込めてつけました。

～ 新年あけましておめでとうございます ～

例年より少し長めの冬休みが終わり、本日より第3学期が始まります。冬休み中は児童の大きな怪我や事故の連絡もなく、みんな揃って元気に3学期が迎えられることをうれしく思います。

さて、3学期はそれぞれの学年で新しい学習もありますが、1年間のまとめ、そして、次の学年へとつながる大事な時期でもあります。

「一年の計は元旦にあり」のことわざのとおり、なわけっ子が自分の夢に向かい、具体的な目標を立てられるといいですね。かの文豪「夏目漱石」も「自分のしていることがめあてになっていないほど苦しいことはない」とめあてをもつことの大切さを語られたそうです。また、年の初めや学期の始め等の新しい節目の時は「実行に移す決意と習慣化」の絶好の機会（チャンス）です。御家庭でお子さんと今年1年の抱負について語ってみませんか。



- ① 「めあてを決める」（チャンスの種をまく）
- ② めあてに向かって「やるべきことを決める」（やること、いつ、どのように）
- ③ 「実行に移す」（習慣となるまで継続しよう）

新年になり、残念ながら県内及び本市の新型コロナの感染状況が悪化し、これからも感染防止対策の継続が求められます。学校では、教育活動に制限のかかることも出てきますが、感染防止対策を講じた上で、お子様へ充実した学びの環境を提供できるように配慮してまいります。保護者様や地域の皆様におかれましても、本年も変わらぬ御支援・御協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

クラブ活動への御協力ありがとうございました

2学期にホームページでも紹介しましたが、地域の方にグランドゴルフの指導をしていただきました。笑顔あふれる楽しい時間を過ごすことができました。

1月の主な行事

	17日（火）	CRT
	18日（水）	CRT くれよん号来校
10日（火）	第3学期始業式	全校4時間授業
	3時間授業（給食なし）	
	あいさつ運動（三和）	委員会活動
	命の大切さを考える日	20日（金） 記名の日 教育相談
12日（木）	クラブ活動	避難訓練（火災想定）
13日（金）	登校班会	27日（金） 代表委員会
		31日（火） 全校朝会

※ 新型コロナウイルスの感染状況によっては変更のある行事も考えられます。その際は、学校連絡メール（シグフィー）等でお知らせします。